
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 der 
Tischtennisabteilung des SV Rosellen 

 
Am Dienstag, den 26.02.2019 ab 19.30 Uhr fand die Jahreshauptversammlung 2019 der 
Tischtennisabteilung des SV Rosellen im Vereinsheim, Rosellener Schulstr. statt. 
 
Anwesend:  Dirk Dornhege, Andre Giesen, Christoph Kutz, Joachim Rothmann, Heribert 

Schreiber, Martin Wessel, Dr. Jürgen Simons, Peter Schillings, Martin Pohl, Gert 
Geusen, Frank Lange, Friedhelm Kamp, Wilfried Gründel, Udo Münch (siehe Anlage) 
 
 

Top 1 Begrüßung (Anerkennung der Tagesordnung und Wahl eines Schriftführers) 
Dirk Dornhege begrüßte alle anwesenden Personen. 
Als Schriftführer und damit Protokollant für diese JHV wurde Dirk Dornhege gewählt. 
 

Top 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde einstimmig genehmigt. 
 

Top 3 Berichte: 
a)  des Abteilungsleiters 

In seinem letzten Bericht als Abteilungsleiter der Tischtennisabteilung zog Dirk 
Dornhege ein Fazit seiner Amtszeit und war mit dem Ergebnis seiner Amtsführung 
nicht zufrieden. Bei den übrigen Vorstandsmitgliedern der vierjährigen Tätigkeit als 
Abteilungsleiter bedankte sich Dirk Dornhege für die geleistete Arbeit und die gute 
Zusammenarbeit. Unzufrieden zeigte sich Dirk Dornhege ebenfalls in Bezug auf den 
Kampf um länger und bessere Hallenzeiten. Gründe hierfür sieht er insbesondere bei 
der Freizeitabteilung, die alles beherrschende Abteilung innerhalb des Gesamtvereins. 
Ebenfalls bedankte sich Dirk Dornhege bei den Mitgliedern des Hauptvorstands. 
Insbesondere hob Dirk Dornhege Wilfried Gründel heraus für sein unermüdliches 
Engagement für den Verein. 
 

b)  des Jugendwartes 
Andre Giesen als Jugendwart berichtete über die derzeitige Situation im 
Jugendbereich. Dieser bewegt sich derzeit auf konstantem Niveau. Allerdings könnte 
die Überführung von Jugendlichen in den Herrenbereich besser sein. Die Betreuung 
der Jugendspiele durch Vereinsmitglieder der Tischtennisabteilung ist nach wie vor 
sehr schlecht. Dabei ist diese Betreuung ein Muss, da jemand von Verein die 
Verantwortung übernehmen muss, denn Eltern können nicht haften. 
 

c)  des Sportwartes 
Sportlich, so der Sportwart Gert Geusen, war das letzte Jahr nicht erfolgreich: 

- Statt wie in den letzten Jahren 4 konnten zur Saison 2018/2019 nur noch 3 
Mannschaften für den Ligabetrieb gemeldet werden. 

- Die 1. Mannschaft steht in der 1. KK auf einem Relegationsplatz (Abstieg) 
- Die 2. Mannschaft steht in der 2. KK einem Abstiegsplatz und ist bereits jetzt 

abgestiegen. 
- 3. Mannschaft ist in der 3. KK 2. in ihrer Gruppe, ggf. kann man auch noch 1. 

werde, aber in dieser Gruppe gibt es keine Aufsteiger. 
- In der Saison wurde keine Mannschaft für den Kreispokal gemeldet. Dabei gab 

es gerade in diesem Wettbewerb in den letzten Jahren oft Titel. 
Somit fällt die Gesamtbilanz sehr schlecht aus, es kann eigentlich nur besser werden. 
 



d)  des Pressewartes 
Durch die Einstellung des SV Aktiv, so Martin Pohl, hat der Pressewert derzeit keine 
wirklichen Aufgaben, da auch der Internetauftritt derzeit noch durch Andre Giesen 
betreut wird. Hier wird eine möglichst zeitnahe Übergabe angestrebt. 
 

e)  des Kassenwartes 
Jochen Rothmann berichtete, dass es Anfang des Jahres 2018 noch unklar war, wie 
sich die Kassenlage im Laufe des Jahres entwickelt würde. Aber durch den Zuschuss, 
den die Abteilung durch die AG in der Grundschule erhalten hat, war es möglich 2 
neue Platten und mehrere neue Netze anzuschaffen. Den Erhalt dieses Zuschusses hat 
Andre Giesen organisiert. Jochen Rothmann dankte Andre Giesen hierfür. 
Zudem führte der Zuschuss zu einem Überschuss in 2018 von insgesamt 870,- €. 
Da zudem die Kosten für den Internetauftritt vom Hauptvorstand übernommen wird 
und somit keine weiteren Kosten mehr anfallen, fällt das finanzielle Fazit im 
Gegensatz zum sportlich sehr positiv aus. 
Zudem lobte Jochen Rothmann Udo Münch als Kassierer des Gesamtvereins für seine 
gute Arbeit. 
 

f)  der Kassenprüfer 
Jürgen Simons und Peter Schillings haben die Kasse geprüft. Jürgen Simons 
berichtete, dass die Kasse in gutem Zustand ist. Ein großes Lob ging an Jochen 
Rothmann bezüglich der sauber geführten Kasse. 
 

Top 4 Entlastung der Abteilungsleitung 
Jürgen Simons und Peter Schillings beantragten die Entlastung des gesamten 
Vorstands. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 

Top 5 Genehmigung der Haushaltsvoranschlages 2019 
Der Haushaltsvoranschlag 2019 wurde von der Versammlung einstimmig 
angenommen. (Siehe Anlage) 
Wilfried Gründel wies darauf hin, dass Anschaffungen, wenn diese von der Stadt 
bezuschusst werden sollen, bis Oktober des Jahres erfolgen müssen. 
In 2019 werden zwei neue Platten angeschafft, da wir auch in diesem Jahr die 
Förderung durch die AG erhalten werden.  
Ein besonderes Lob gab es an dieser Stelle für den guten und zuverlässigen Trainer 
Heinrich Walter. 
 

Top 6 Wahl eines Wahlleiters 
Als Wahlleiter wurde Heribert Schreiber vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

  
Top 7 Neuwahlen: 
a)  Abteilungsleiter 

Als Abteilungsleiter wurde Jochen Rothmann einstimmig gewählt. 
Jochen hielt eine Antrittsrede, bei der er sich bei den bisherigen Abteilungsleitern 
bedankte, insbesondere bei Heribert als einer der Gründer unserer Abteilung und 
arbeitete positive Aspekte des Vereinslebens heraus. Insbesondere hob Jochen 
Rothmann Friedhelm Kamp hervor, der erst vor kurzem dem Verein beigetreten ist 
und bereits die B-Schüler betreut. 
 

b)  Stellvertretender Abteilungsleiter 
Als stellvertretender Abteilungsleiter wurde Martin Pohl einstimmig gewählt 
 



c)  Kassenwart 
Sebastian Hoffmann wurde in Abwesenheit als Kassenwart einstimmig gewählt. 

  
d)  Sportwart 

Als Sportwart wurde Jürgen Simons einstimmig gewählt 
 

e)  Jugendwart 
Beim Jugendwart gab es keine Vorschläge, so dass der Posten des Jugendwarts bis auf 
weiteres unbesetzt bleibt.  
 

f)  Pressewart 
Der Posten des Pressewarts bleibt bis auf weiteres unbesetzt. Die Aufgaben werden 
vorerst von Jochen Rothmann und Martin Pohl übernommen. 
 

g)  Kassenprüfer 
Als Kassenprüfer wurden Marin Wessel und Peter Schillings einstimmig gewählt. 
 

Top 8 Entscheidung über vorliegende Anträge 
Es lagen keine Anträge vor.  

 
Top 9 Verschiedenes 

Im letzten Jahr wurde die Vereinsmeisterschaft in dem Modus gespielt, dass ein 
Einzelturnier an einem Tag zu Ende gespielt wurde und zudem ein Doppelturnier mit 
zugelosten Doppelpartnern. Die Doppel-VM ist letztes Jahr ersatzlos ausgefallen. 
Jochen befürwortete diesen Modus. Zudem soll diese Vereinsmeisterschaft als 
Abschluss der Saison dienen, somit wurde als Termin Ende Mai befürwortet, mit allen 
Spielen an einem Tag. 
Martin Pohl schlug zusätzlich ein Jux-Turnier vor, unter Einbindung der Jugend, 
Schüler und Eltern. Friedhelm Kamp schlug hierfür die Spielform „KlickKlack“ vor, 
dies erhöht die Chancengleichheit. 
 
Jürgen Simons erklärte, dass man als Kassenprüfer bezüglich der Mitglieder mehr 
Informationen haben möchte. Hierzu erklärte Udo Münch, dass diese Informationen 
jederzeit beim Gesamtvorstand angefordert werden können. 
 
Der letztjährige Vereinsmeister Christoph Kutz hat weder einen Pokal noch eine 
Urkunde bekommen. 
 
Friedhelm Kamp fragte nach, ob nicht jede Mannschaft einen Betreuer für die Jugend 
stellen kann. Es folgte eine rege Diskussion. 
Jochen erklärte, dass eine Matrix (alle Termin der Heimspiele aller Jugend und 
Schülermannschaften) erstellt und dann beim Training ausgelegt wird, in der sich dann 
alle beim Training Anwesenden eintragen müssen. Alle nicht bei Training 
Anwesenden werden dann persönlich von Jochen angesprochen.  
Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
 
Wilfried Gründel bedankte sich bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern und 
wünschte sich eine gute Zusammenarbeit mit den neuen Vorstandsmitgliedern. 
Um 20:55 Uhr verließen Wilfried Gründel und Udo Münch die Versammlung. 
 



Martin Pohl schlug vor, gelbe Bälle wegen des besseren Kontrastes anzuschaffen, falls 
man in der kleinen Halle spielt, weil es dort weiße Wände gibt. Um dies 
auszuprobieren zu können, sollen eine kleine Anzahl gelber Bälle angeschafft werden 
 
Andre Giesen regte an, dass die Abteilungssatzung auf der Homepage angepasst und 
aktualisiert werden sollte. Über diese Änderungen sollte dann auf der nächsten JHV 
abgestimmt werden. 
 
Martin Pohl fragte nach dem Schaukasten, der bisher Gert betreut wurde. 
Ab sofort wird der Schaukasten vom neuen Vorstand betreut. 
 

Die Versammlung endete um 21:08 Uhr. 
 
 
 

 



 


